

Une Association d'Eleveurs dynamique qui ne manque pas d'idées face à la crise : Une nouvelle filière : «La Vache de mon Voisin»

Avec la création d'une nouvelle filière pour la commercialisation des vaches grasses, l'ADEL 32 entend faire face à la crise du secteur bovin en répondant à la demande grandissante des points de vente désireux de proposer des produits de qualité et de proximité. Une opportunité pour répondre à l'attente de la clientèle d'une part et d'autre part pour assurer une rémunération correcte aux éleveurs.

Cette initiative est née d'une présence dynamique des éleveurs et du personnel de l'Association lors des animations réalisées en magasin.

La force et l'obstination de la grande famille de l'ADEL 32 permettent de répondre au besoin de l'éleveur de valoriser sa production. Cette valorisation est possible grâce à la création d'un nouveau marché en parfaite cohérence avec les attentes de la distribution. Comme l'évoque le Président Simon Faulong : «*La société d'abattage ARCADIE sensible à ce projet a souhaité nous accompagner dans cette nouvelle aventure et assure la distribution de ces animaux.*».

De la proximité pour le consommateur :

La vache de mon voisin «Blonde d'Aquitaine du Gers»

Grâce à cette marque le consommateur est sûr de retrouver dans son assiette la viande d'un éleveur gersois.

Le cahier des charges de la production

Le cahier des charges de la production impose des animaux de race Blonde d'Aquitaine nés, élevés et



abattus dans le Gers avec un âge maximum de 15 ans.

L'ADEL 32 joue pleinement son rôle d'Organisation de Producteurs

Au travers de cette nouvelle marque, l'ADEL 32 remplit pleinement sa mission fixée par la Loi de Modernisation Agricole en regroupant l'offre, en organisant et en orientant la production par la mise en place de filière.

Le collège acheteur de l'ADEL

Le collège acheteur a montré un vif intérêt au lancement de cette

nouvelle marque et souhaite s'investir au mieux dans l'approvisionnement d'animaux de qualité.

Cette filière est bien sûr ouverte à tous les éleveurs gersois.

Sonia Huchette, Responsable de l'ADEL 32 se tient à votre disposition pour répondre à toutes vos questions au 05.62.61.79.65.

Nous vous invitons tous à participer au lancement officiel de cette nouvelle marque lors du marché de SOLOMIAC qui se tiendra le mardi 22 février 2011.